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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年２月17日（第2101回） VOL.48  No.26

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 冬 の 角 島 大 橋 」
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平和構築と紛争予防月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・2月24日(月) 休 会

・3月 3日(月) 卓話 FDC（福岡地域戦略推進協議会）片田江由佳さん

・3月10日(月) 卓話 福岡中央ローターアクトクラブ 八木駿之介会長

卓 話

「 未来のための栄養改革（後編）」
(株)明治 企画部ダイレクトリレーション一課 管理栄養士 長廣睦子さん



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 46名 出席会員 46名

ビジター他 5名 修　　正 2名

合　　計 51名 免　　除 0名

出　席　率 86.79% 修正後出席率 90.57%

前回例会 ２月10日 前々回例会 ２月3日

前週例会の記録(２月10日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

先週の火曜日、第5グループの奉仕デー「障が

い者雇用の学びと実践」が開催され、我がクラ

ブからも多数の方に出席していただき本当にあ

りがとうございました。また就職相談会に出展

していただいた企業の方、メディアファイブさ

ん･福岡銀行さん･九電みらいエナジーさんにも

改めて感謝したいと思います。

先週は記録的な大寒波による積雪被害も懸念さ

れましたが、当日は天候にも恵まれ、大成功の

奉仕イベントになりました。12:30から約1時

間、厚生労働省主任障害者雇用専門官 藤井 剛

氏による講演会は学びが多く、講演を聴いた方

には大変意義のある時間になったのではないで

しょうか。当日の講演スライドのPDFが博多ロ

ータリークラブからメールで届いています、事

務局から後ほどメールをお送りしますのでご確

認下さい。

-来訪者内訳-

卓話 益田真輔さん･長廣睦子さん

2660地区大阪西南RC1名･福岡東南RC1名

例会見学1名 計 5名

・我等の生業 ・季節の歌（昴）

長澤 一成 ソング副委員長

ロータリーソング

就職相談会も障がい者雇用相談者が115名、

付き添いの方々を入れると200名を超える大

盛況で、相談終了は予定時間を30分オーバー

の16時半だったようです。実際に雇用に結び

ついたかどうかは様々でしょうが、参加者、

参加企業双方にとって大変有意義な時間にな

ったことは間違いありません。

博多ロータリークラブによる今回のイベント

で更に特筆すべきことは、第５グループロー

タリアンのパイプを使ってテレビや新聞など

のマスコミ各社に、できる限りのプレスリリ

ースを行い、結果を出せたということです。

分かっているだけでもNHKのロクいち、FBS

のめんたいワイド、RKBのタダイマ、ニュー

ス23、THE TIME、西日本新聞の朝刊記事な

どで紹介され、広報的にも大成功を収めたと

言えるでしょう。50周年に向けて当クラブで

もイベントを企画していかなければなりませ

んが、大変参考になったと思います。ここで

FBSにて放映された映像を皆さんに見ていた

だきたいと思います。

先週ご紹介した壱岐高校甲子園出場応援募金

は、今月いっぱい募金箱を受付に設置してい

ますので、引き続きよろしくお願い致します。

明日はいよいよ会長杯ゴルフコンペです、天

候は今のところ晴れのようですので良い1日に

なると思います。思い切り楽しみましょう。

会長の時間は以上です、ありがとうございま

した。


